

# 園だより

2019年 4月



園長 堀内しほ子

## 園長せんせいの一言

御入園、御進級おめでとうございます。

園庭の桜が満開に咲き、始園式まで咲いていてほしいと願っています。春休みはいかがお過ごしでしたか？年長さん、年中さんになり、いろいろな体験が出来るとワクワクしているお友達、先を考えてちょっとドキドキしているお友達もいる事でしょう。そして新入園児のお友達は2才児の時とは違う環境の集団生活になります。ひとりひとりのあるがままを受け入れ「楽しかった！」と思える様、保育を進めてまいります。

どの学年も新しい環境になりますので子ども達にも様々な心の葛藤があります。しばらくは泣いたり、怒ったり、すねたりするでしょうがその気持ちを受けとめ、寄り添っていきましょう。その中でお互いに育ち合い成長していきます。失敗を繰り返しても教職員、お母さんで克服の仕方をアドバイスできる時期でもあります「急がば回れ」のことわざの様にゆっくり成長する事も認めたいと思います。理事長、園長、副園長、教職員、保護者の皆様で子ども達がよりよい成長が出来るよう努めてまいりましょう。又今年度は園舎の工事も始まり、御迷惑をお掛け致しますが31年度も御理解と御協力をよろしくお願ひ致します。